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Das Juli-lnterview

Peter Krüger-Herbert spricht
mit Norbert Pfeiffer, Vorstand
TuS Aumühl.e-Wohttorf, über
die Grundsatzentscheidung
der Gemeindevertretung vom
Mittwoch, 31. Mai, zum Neu-
bau des Sport- und Jugend-
heims.

PKH: Lieber Norbert, nach-
dem ihr in eurer Mitglieder-
versammlung im Mai so gut
wie einstimmig zugunsten
eines neuen Sport-und Ju-
gendheims eine Mietzahlung
beschlossen habt, heute die
Frage: Wie hast du danach die
letzte Sitzung der Gemeinde-
vertretung der vergangenen
Le g i slatu rp e ri o d e e rle b t?
NP: Das war schon sehr denk-
würdig, dass da ptötztich und

eigenttich unerwartet Be-
schtussvorstetlungen um die
Ecke kamen, die schon in der
Vergangenheit von atten ein-
deutig abgel.ehnt wurden.
Umso mehr habe ich mich
gefreut, dass die eindeutige
Mehrheit der Parteien mit 13

zu 4 Stimmen und einer Stim-
menthattung nach dem Ptädo-
yer von Dr. Karsten Bornhotdt
endLich doch den Weg freige-
macht hat, ernsthaft mit der
Reatisierung des Vereinsheims
zu beginnen. Und [ass mich

noch erwähnen, dass ich mich

über die durchgehende Unter-
stützung der CDU-Fraktion in

den letzten Jahren und beson-
ders bei dieser [etzten Sitzung
sehr gefreut habe.

PKH: Herzlichen Dank, Nor-
bert. Auch wir sind froh, dass
es nun nach vielen Jahren wei-
tergeht. Die Kontinuität in der
Zusammensetzung unserer
neuen Gemeindevertretung
ist eine gute Voraussetzung
dafür.

HerzLiche Grüße
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